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ESTO QUE VEN TUS OJOS ES CREACIÓN DEL CREADOR, PUES EL CREADOR NO ES LA CREACIÓN,
SINO QUE EL CREADOR ESTÁ EN LA CREACIÓN, ESTÁ EN TU CORAZÓN. EN TI ESTÁ EL CREADOR,

EL CREADOR SE LLAMA DIOS Y DIOS ESTÁ EN TI, DIOS EN TI Y TÚ EN DIOS.

[20150517] Amados míos, que mi paz sea en vuestras almas, que mi amor sea en vuestras almas, que
mi justicia sea en vuestras almas; para que de vuestras almas pasen a vuestra mente y se depositen y
puedan lanzarla al espacio, al ambiente. Yo os les digo, estense en paz, estense dispuestos a convivir
conmigo tan siquiera estos momentos. Yo les bendigo a todos, si vosotros han venido a saborear
este rico manjar, pues entréguense, entréguense y demuéstrate a ti mismo que ustedes, que cada uno
de vosotros son los que mandan en vuestro propio vivir, en vuestro propio estar. Yo os les digo,
para que puedan percibirme es necesario que vosotros rompas con tus formas, con las que aquí en la
tierra les han formado.

Porque solamente vosotros eres el único en tus entornos, que no estás despierto, a eso vengo a
despertarles, hermanos, a que puedas tener otra visión desde el fondo de tu alma hacia la vida
terrenal. Si estás aquí, pues de cierto os digo, Yo les doy la paz, porque la paz es una casa hermosa,
divina, que todo el que entra ahí, con seguridad estará en paz en la tierra y hará mejor las cosas y
sabrá elegir mejor todo lo que así esté puesto en sus entornos. Por eso os digo, si estás aquí, si has
venido aquí por lo que sea, pero aquí estás y me estás escuchando tan siquiera por un portavoz, por
un instrumento, para que vosotros también seas mi instrumento. Porque Yo os digo, es justo que te
conviertas en un instrumento mío, para que así vayan donde vayan, estén donde estén, hagan lo
que hagan; Yo, como siempre, estoy adentro y vosotros siempre escúchame. Porque al tiempo se
han vuelto necios ante Mí, porque sigues aferrado a tus formas, sigues aferrado a como les han
formado, sigues conformado en que no se dan cuenta que vosotros son los únicos en vuestro
entorno, los que deberían vivir solo para ti.

Y como están juntos aquí en la tierra, pues compartir es hermoso, hoy sí comparten, pero decirme
¿qué comparten cada uno de vosotros? Porque de acuerdo a cada formación, a cada uno de
vosotros, estás compartiendo con tu pareja, con tu amigo, también con tu enemigo compartes
aquello lo enemigo, así comparten sin darse cuenta. Pero hoy, hoy que estás aquí, Yo os te digo,
vengo a pulirte, porque vosotros para Mí eres como una piedra en bruto, como una piedra que está
sepultada bajo el lodo y entonces hay que sacarla, hay que sacar esa pierda y lavarla, pulirla, para
que dé su brillo, dé su resplandor y sepa que es una piedra preciosa; así para Mí lo eres, lo son. Eres
el SER poderoso, solo es que vosotros y la bendita Humanidad no lo comprende así, porque en la
tierra hay las clases que no son las auténticas, pero hoy tan solo tómate un momento y reflexionen
vosotros ¿quién eres? ¿Por qué estás? ¿A qué has venido a la tierra otra vez? Porque vosotros no son
nuevos, no eres de hoy, no eres el del tiempo del que te pregunto: ¿qué edad tienes? Vosotros me
dirás tanta edad tengo. Pero Yo os les digo, que ésta edad que vosotros me dirías, no son tus años,
no es tu estancia aquí sobre la tierra, sino que tenéis muchos miles de años viviendo aquí en la tierra,
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merodeando este mundo tierra, tenéis muchos, miles de años aquí y que en cada tiempo has hecho,
han hecho todo, todo lo que puedes ver con tus ojos físicos, todo lo habéis hecho vosotros y habéis
formado de esta tierra tan hermosa, tan divina, la habéis convertido en un infierno. ¿Sabes por qué
os digo esto, mis bien amados? Porque, ¿no hay guerras aquí? ¿No hay robos? ¿No hay violaciones?
¿No hay mortandad? ¿No vosotros el hombre abusa y mata? ¿No has formado todos los
instrumentos para hacerlo? Hermanos míos, ¿no hay el hombre malo aquí? Vosotros también
muchas veces fuiste un persona que se caracterizaba como un ser oscuro. Un ser oscuro, te digo, es
una persona que tiene malos sentimientos de sí hacia todos los demás y que se dispone a quitar la
vida, se dispone a bloquear el camino de todos los demás. Esto, no es con Dios.

Tan siquiera hoy convive conmigo como Yo convivo con vosotros, aunque no me vean, pero Yo
estoy contigo, Yo he estado y estaré siempre porque a vosotros he venido, porque en momentos te
habéis portado como las ovejas que necesitan un pastor siempre para ser guiadas. Yo también así he
estado contigo, así he permanecido a vuestro lado y por eso les conozco, hermanos, porque aunque
me oyes por fuera, pero Yo siempre estoy en tu corazón, estoy en tu mentecita. Pues, todos
vosotros tienen formas, están hechos y vives vuestras formas; pero Yo te digo, rompe vuestras
formas, las que aquí te han entregado en la tierra, con las que te han hecho saber que vosotros no
vales, que no eres, que eres de rangos pequeños, otros de rangos grandes, de rangos medios. Y Yo
os te digo, esa es enseñanza del hombre de aquí para gobernar a todo SER, para hacerles ver que no
tienen poder para poder triunfarse a sí mismo. Y Yo les digo a vosotros, no, vosotros eres hijo del
Altísimo, eres hijo del Todopoderoso, eres hijo del CREADOR, que ese CREADOR está muy dentro
de ti, pero muy dentro, muy fino; que vosotros por ser burdo aquí sobre la tierra, no alcanzas a
sentir que el CREADOR está en ti. Pero a eso vengo, a decírtelo, a decirte que vosotros eres el poder
y lo has sido siempre, porque vos poder, vosotros poder, con tu poder que está en ti, con ese poder
te hiciste al lado de aquéllos, porque usaste el poder para convertirte en la víctima.

Pero hoy, hoy que estás aquí escúchame, escúchame, siénteme, porque tenéis la oportunidad de
percibirme, de sentirme si vosotros crees palparme en tu corazón. Pero Yo te digo que Soy la justicia
en ti, Soy el perdón en ti, Soy el amor en ti, la paz en ti, la perfección en ti, Yo Soy en ti, solo
siénteme, hazte a estas Leyes Divinas y sabrás que Yo estoy en ti, como estoy en cada ser, en cada ser
vivientes, humanos y los que no son humanos ya, también estoy con todos, solamente que a niveles
de conciencia. No a todos puedo darles lo que hoy te doy, sino que cada uno de vosotros está así
etiquetado por su propia vida. Hay unos de vuestros hermanos que dicen: Soy pobre y pobre
seguiré, así lo quiso Dios conmigo y yo sigo los mandatos de mi Padre. Eso ha dicho el pobre, el que
se cree pobre, el que ha creído en la pobreza; el enfermo dice lo mismo: Dios me ha mandado esta
enfermedad, este castigo y yo lo debo pasar convencido de que ya esto es. Yo os digo a vosotros,
que no es cierto aquello, que son formas aniquilantes de sí mismos, son incredulidades, es la fe
invertida de vosotros que haces que todo esto pase en ti. Y así todos están etiquetados por sí mismos
vivir su vida.

Pero, hermanos míos, hoy que estás aquí solo te pido que tengas paz, solo te pido que seas amor,
solo te pido que seas sentimiento puro y solo te pido que seas la creencia única sobre ti mismo, solo
te pido que así asimiles a mi Padre en tu corazón, solo te pido que me asimiles en tu SER y Yo estoy
en tu SER. Hermanos míos, aquiétense y solo busca convivir en estos momentos conmigo, solamente
abócate a ti mismo, a ti misma, porque es imposible que vosotros estando así, puedan ver las cosas
que deseas ver. Pues Yo os les dije en aquellos tiempos: “Un ciego no puede ver a otro ciego, ambos
caerían en el hoyo y se perderían”. Hermanos, pues esto es lo que vosotros tienen qué hacer, pero
para esto, a vosotros se les hace difícil romper sus propias reglas equivocadas en la vida, a vosotros
se les hace difícil romperlas, pero Yo os te digo, no tengas miedo. Porque hay otra forma de estar
feliz, la felicidad la puedes encontrar en tu alma y en una nueva vida cuando vosotros solo te des
cuenta de que eres el único Creador de tu vida, el Creador de tu mundo, el Creador de tus entornos,
solo lo han hecho vosotros. Y que hoy les parezca imposible las cosas, nada es imposible, todo es
posible; solo falta poseer, estar convencidos que vosotros eres la fe. Yo no les mando a buscar la fe,
porque ésta no es fácil, ni la encontrarán. ¿Y sabéis por qué? Porque vosotros mismos eres la fe, eres
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la fe, hoy eres la fe y siempre lo has sido; solamente que has trabajado en el lado opuesto de tu vida
y, entonces, aparece lo que no quieres, lo que no quieres aparecerá en tu vida hoy. Pero no vayas a
pensar que no lo estás haciendo bien, sí, solamente para ser limpio, ¿qué os falta al cuerpo? Pues el
agua y antes del agua está la voluntad, pues vosotros tienes que saber estar, entregarse a una vida
muy diferente a la que han venido.

Porque vosotros están monitoreados por la vida, por los hombres, vosotros ya están monitoreados,
en verdad lo están, vosotros decís que eres libre, o les dicen que son libres y Yo os te digo que no.
Serás libre cuando vosotros digas: “Yo Soy la libertad total aquí y en todas las cosas”. Cuando esto
proclame tu corazón comenzarás a vivir una vida nueva. Cuando digas con gran precisión: “Yo Soy
el amor, aquí en este cuerpo y sobre todas mis cosas”. Entonces todo empezará a cambiar. Porque
todas las cosas de todos tus entornos cambian, pero vosotros eres el cambio, nada va a cambiar solo,
sépanlo bien, mis bien amados, nada cambia solo, nada ha cambiado solo, siempre lo has hecho tú.
De la gran perfección que lo eres, surgió la imperfección y hasta hoy vive, sí. Todo vive por ti, todo
vive por los hombres, por vosotros y hasta que no redimas tus pasos, esto seguirá cargándose, este
universo cargándose de una neblina oscura y vosotros se quedarán en oscuras.

Hermanos, en verdad les digo, porque antes de que pasen las cosas sobre la tierra, primero se hacen
en tu corazón, en tu alma, primero se están elaborando en tu corazón y están elaboradas, porque de
tu corazón, de tu alma nacen las cosas. Y de esta forma en cuanto vos vayas entendiéndote,
entonces te irás fortaleciendo e irás enseñando esta verdad a todos vuestros hermanos. Por lo tanto
respeten todo, respétenlo, ámenlo y busquen ser los maestros para ellos en el amor divino, para que
ellos reciban de esta vianda espiritual, de esta vianda divina, de este pan sin levadura. Pero antes
tienes que ser en ti mismo, no quieras sacar a nadie, a nadie; porque es como os te dije: “Un ciego
no puede guiar a otro ciego”. Antes, vosotros tienes que ver dónde van, dónde vas. Y de esta forma
vosotros comenzarás a hacer grandes cosas, ya no en alianza con el hombre, sino solo tú y mi Padre,
tú y mi Padre que está dentro de ti. Has la venia de levantar la vista al cielo, has la venia, pero Yo os
te digo que es solo una venia, que la altura que vos ves en la venia es la altura, la dimensión del SER
DIVINO que tiene en todo su esplendor.

Pues es dentro de ti que está Él, está el CREADOR dentro de ti, y a vosotros les ha hecho a imagen y
semejanza, son como Él, todos son como Él y Él vive en vosotros. No creáis como crean los demás,
vuestros hermanos, que alzan su mirada al cielo creyendo que allá está el CREADOR. ¿Cuándo lo
verán? A vosotros les digo, tienes que saber y decir con gran precisión, con gran amor: No sé si
existe Dios allá en los cielos, lo que yo sé es que yo estoy aquí y de mí sale todo, todo. Vosotros
debes de decirlo con ese amor, porque Dios no está allá, no está afuera, no se encuentra afuera, no.
Porque esto que ven tus ojos es creación del CREADOR, pues el CREADOR no es la creación, sino
está en la creación el CREADOR, está en tu corazón; no hablo de tu corazón físico, sino de tu alma,
está en tu alma y tu alma es el sentimiento mayor de ti como SER. Amados hermanos, pues es aquí
que está DIOS, aquí que está el CREADOR, aquí en tu alma, en tu alma está el CREADOR, el único
CREADOR no está en los cielos. Los cielos que a vosotros les han enseñado a ver, no es el cielo del
cual Yo te he expresado que está el CREADOR, el cielo es la dimensión de sí mismo en donde está el
CREADOR, en donde es el CREADOR. Pues entonces, es en ti que está el CREADOR, el CREADOR
se llama DIOS y DIOS está en ti, DIOS en ti y tú en DIOS. Pues esto, no lo has visto una vez, no lo
has razonado porque piensas que es ofensa a DIOS, pero es así, hermanos. Así debes de ser ya,
porque es tiempo que vosotros tomes en serio tu vida, es tiempo que creas que vosotros eres el
CREADOR de tus entornos.

Por no creer en eso, es como vosotros no has creído en tus responsabilidades, no las has cumplido,
porque no las has visto, porque no te has hecho a ellas, porque no te has creído que eres tú el único
responsable de tu vida. Así como tú, son todos y esto que Yo os te digo es para todos; unos me
escucharán todavía a través de ti, porque Yo a través de ti estoy y sabré si en verdad vosotros eres
mí vocero, eres el portavoz, porque Yo hablaré en ti. De esta manera vosotros te vas a ir
distinguiendo del mundo, de los hombres, de los que os mantienen yugados a vosotros y los que no
te dan la libertad, no os te dan la libertad porque no te enseñan que tú eres la libertad, te enseñan a
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buscar una libertad que no la vas a encontrar. La salvación no se encuentra allí afuera, sino el reino
divino eres tú mismo o el infierno eres tú mismo. Porque esas dos formas, malo y bueno, es lo que
TÚ SER haces, defines para hacer. Vosotros aquí has hecho todo lo vil, lo contrario a una vida
amorosa, recta, justa. Habéis hecho caminos tenebrosos, con espinos, habéis formado plantas con
espinas.

Pues ya es tiempo que vosotros tomes tu responsabilidad, pero tu responsabilidad autentica y te
unas a Mí. Porque vosotros, mi amada Humanidad, todos dicen que están conmigo. Y de cierto Yo
os te digo, no lo están, en cuanto hacen lo contrario a Mí. ¿O vosotros dirás lo estamos? ¿Vosotros
dirás eso? ¿Te atreves a decir eso, mis bien amados, que estás conmigo? Todo esto debes razonarlo
en tu SER, debes comprenderlo en tu SER, todo esto lo debes saber para que vosotros sí seas
conmigo, se dispongan a hacerlo. Porque al estar conmigo has de perder todo, todo, te digo,
porque tratarán a vosotros de quitarles todo, todo, pero es su engaño de ellos, porque si todo lo
han quitado, tendrás otra vez todo a raíz que vosotros te conozcas como el SER divino, como el SER
poderoso, como el SER que hace las cosas. Entonces no teman, porque todo el que esté conmigo no
carecerá de nada. Yo no he venido hacerles pobres, ni hacerles desgraciados, no he venido Yo a
darles sufrimientos, no he venido Yo a darles enfermedades. Todo eso ya lo tienes, todo eso ya lo
eres; si Yo vengo a quitarles de todo eso, vengo a quitarles aquello, vengo a ponerles, a decirles que
vosotros son la libertad divina. En cuanto vosotros empieces hacerlo, pues todos los hombres y los
demás hombres, repudiarán tu estar. Así como en aquéllos dos mil y más años que estuve con
vosotros sobre la tierra, y así como viste que me trataron, que trataron a mis Discípulos y a todo
aquel que hacía mi voluntad. Pues también a vosotros les han de quitar, les han querer seguir
engañando, quitándoles lo que os te han dado, lo que dicen. Pero si estás conmigo vida eterna
tienes, porque Yo a eso vengo a decirte que eres eterno, que son eternos, hermanos, son eternos,
son SERES poderosos, de poder, solo que les han ocultado el poder, solo que vosotros te hiciste
también a esa mansedad y eres como ovejitas mansas con ellos y te dejas guiar, te dejas que ellos
impongan sus estatutos en la vida y vosotros perseguirlos.

¡Ay, mis bien amados! Ven conmigo, estate conmigo y disponte, porque Yo les he venido a enseñar,
a dar, a recordar como vos lo queráis que vosotros eres el poder. En este tiempo, desde hace dos mil
y más años, Yo les he venido enseñando esta Doctrina Divina, esta Doctrina Poderosa y les he dicho
y les dejé todos los ejemplos de lo que vosotros son y no lo habéis creído hasta hoy. ¿Cuántos años
tenéis viviendo aquí, si contaras desde el tiempo que estuve hasta hoy? Pues más de dos mil años.
Porque en verdad os les digo que vosotros no son nuevos. ¿O vosotros has de pensar que sí? ¿No
por vosotros están las cosas así como están? ¿Y cuándo las hiciste? Si vosotros pudieras decirme si
tengo tantos años solamente y he vivido en paz, solamente he vivido en paz y en armonía. ¿Y
cuándo hice esto, pues? Pues esto es lo que vosotros no se acuerdan, pero no son nuevos, no son
nuevos vosotros. Y que en cada tiempo de existencia física que habéis tenido, habéis venido hacer lo
que vos has querido hacer. ¿Y qué han querido ser? Pues, vosotros hoy podrías decirme: No he
matado, Señor, para que me maten; no he violado, Señor, para que me violen; no he robado,
Señor, para que me roben. Eso es en estos veinte, treinta, cuarenta, cincuenta, sesenta, setenta,
ochenta años, como vos tengáis, eso es hoy. Pero vosotros en otros tiempos habéis hecho esto que
Yo les digo, y que por eso es que dije en aquéllos tiempos: El que siembra, cosecha. Y nadie ha
entendido mi palabra, nadie ha entendido lo que Yo os quise decir en ese momento. Pero espero
que vosotros lo vayas entendiendo en tu corazón, vayas entendiendo por qué Yo dije eso, el que
siembra cosecha. ¿No eres el sembrador? ¿No eres el Creador? Pues, como sembrador que has sido,
sembraste aquello que os te dije y hoy es tu cosecha.

Hermanos amantísimos, solo compréndete, solo acéptate y redime tus pasos, pero redime tus pasos,
no con la palabra, sino con los hechos, sí, hermanos. Vosotros hombres teniendo un prado, una
tierra para que digas está limpia, ¿no primero la tienes que limpiar? Para que vosotros digas ya
sembré, ¿no es que tienes que sembrar? Todo es así, pero todo es así, vosotros eres el Creador y
haces esto. Pues entonces, durante todos los tiempos que Yo estuve con vosotros, Yo he venido a
traerte las buenas nuevas para vosotros, y en cada tiempo os he venido, he venido y les he dado y
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les he venido a decir que vosotros eres el poder y que lo puedes comprobar deliberadamente en tu
vida. ¿No Yo os te dije, pues, si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, qué no harías?
Hermanos, ¿y no viste, no sabes hoy lo que Yo os te di en tu vida en aquél tiempo, que os te dije
cuando estaba Yo en las Bodas de Caná, cuándo me pidió aquél hombre, encarecidamente que se les
había terminado el vino y que había mucha gente todavía que no le habían servido? ¿No mandé a
mis Discípulos a poner las cuatro ánforas, e hice que las llenaran de agua y esa agua la convertí en
vino? Pues esto, eso que oíste y que sabes, te has quedado en saber y oír solamente, porque lo que
oíste y sabes que Yo hice, es lo mismo que vosotros tienes que hacer hoy para mostrar que tú eres el
Rey de Reyes como Yo mismo pude hacerlo y lo hago hoy con vosotros.

Estense en paz, estense en amor. Quiero saber de vosotros, hermanos, pero que con tus obras lo
demuestres, no con palabras. Porque la palabra sin obras, es como hoja seca desprendida del árbol y
los vientos vienen y las arrastran por doquier. Así es la palabra y así han sido vosotros, hermanos.
Porque te has escondido bajo mi palabra, bajo mi sabiduría, ahí te escondes porque es un buen
paraje y te escondes para hacer tus fechorías. Perdonad mis palabras con vosotros, pero es necesario
que Yo se las diga, que Yo les haga ver la realidad, tu realidad donde tú vives, porque donde tú
vives es real también, aunque es irreal para otros, para ti es realidad.

Más de esto pudiera Yo hablarles, pero mentecitas, mentecitas, Yo os les digo que paso a paso, que
en cuanto me abras las puertas de tu corazón ahí estaré contigo y ahí hablaré contigo, no importe
que con los demás esté en otro nivel, pero con vosotros, con vos en otro nivel, en tu nivel; pero en
tu corazón, porque en tu corazón está todo. Benditos sean, Yo por este instrumento, que vosotros
también lo eres, pero solo estás dormido, cuando despiertes entonces harás mi voluntad, harás ésta,
harás esto. Porque hay que enseñarles a mis hijos, hay que enseñarles a mis hermanos. Pero no es la
palabra, grábatelo, llévatelo en tu mente, en tu corazón, no es la palabra, no hables con palabras,
porque entonces eres como los demás hablando palabras; pero obras, ni una. No seas así, ya no seas
así.

Por este instrumento este es el regalo de este día que Yo os doy a vosotros, a vosotros que estás
conmigo aquí y también a vosotros desencarnados que estás y a los que no estén también. Es mi
amor, es mi paz, es mi vida eterna la que Yo os derramo con todos. Y que espero que todos han de
abrir sus ojos cuando se llegue su momento de sí mismos de abrirlos. Mi paz os dejo, mi paz os doy.
Estense ahí, ahí en su corazón lo dejo, ahí no te hace molestia para nada. Mi amor, mi paz, mi
voluntad, mi deseo, no te hace molestia para andar, sino al contrario va contigo y es como un
aroma divino y cuando va, va contigo, lo van sintiendo tus hermanos. Pero llévala, pues, y ya verás
que esto es cierto, que esto que te digo es cierto. Benditos sean, y para siempre les digo y estoy con
vosotros.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


